



Foto: Javier Rios

Superada ya la contingencia por falta de agua; hay sólo 14 colonias sin abasto

Ahorrados 6 millones de metros cúbicos de agua

Pero Conagua advierte que si las lluvias no llegan a tiempo podría disminuir el suministro en bloque que envía al Distrito Federal

Elías Chávez

Terminado el tercer corte al suministro de agua al Valle de México por el Sistema Cutzamala se ahorraron 6 millones de metros cúbicos para enfrentar el estiaje, pero el bajo nivel de las presas podría obligar a tomar medidas más drásticas si no llegan las lluvias en tiempo, reconoce el organismo descentralizado.

Entre esas medidas la Conagua contempla una posible disminución

en la entrega de agua en bloque al Distrito Federal y su zona conurbada del Estado de México, lo cual tendría que negociar con los organismos operadores en ambas entidades.

Por lo pronto, desde ayer comenzó a normalizarse el servicio de agua en el Distrito Federal. El restablecimiento será paulatino y según Alejandro Martínez, director ejecutivo de Operación del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, la normalización del servicio podría tardar hasta 10 días, aunque

ya pasó el estado de emergencia.

El DF recibió la noche del pasado sábado, 100 litros de agua por segundo, lo que representa el restablecimiento del caudal al 100%, para la tarde de ayer los tanques de almacenamiento ya presentaban un llenado por arriba del 70%.

La normalización del servicio dependerá de la capacidad para recuperar la presión en las tuberías, ayer sólo las delegaciones Iztapalapa y Alvaro Obregón tenían problemas al respecto.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 13.04.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página pp-5
----------------------------	---	-----------------------

FUGAS TAMBIEN EN LAS PRESAS

- El director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), Antonio Gutiérrez Marcos, informó que las principales presas del sistema -El Bosque, Valle de Bravo y Villa Victoria- siguen al 47% de su capacidad y las 4 presas restantes, Tuxpan, Ixtapan del Oro, Colorines y Chilesedo, están en niveles todavía menores
- Todas presentan filtraciones, por las que se pierden hasta 4,000 litros de agua por segundo. Asimismo persiste el saqueo del vital líquido, mediante tomas clandestinas
- La meta es alcanzar un ahorro de 10 millones de metros cúbicos con los 5 cortes programados hasta junio y para lograrlo podría ser necesario reducir el caudal, o enviar agua por tandeo, explicó Antonio Gutiérrez Marcos
- El Cutzamala entrega 14.7 metros cúbicos por segundo, 9 para el Distrito Federal y 5.7 para el Estado de México.

